

Manuale Utente

BIP 2 e BIP 2 Plus



Telecomando con tecnologia Rolling Code. Può essere usato come portachiavi. Permette di effettuare sino a 8 funzioni e, in base al modello, i leds multicolore integrati offrono semplici riscontri dei comandi effettuati.

Portata Telecomando

La portata in trasmissione ed in ricezione può variare per diverse situazioni tra le quali ostacoli, posizione del telecomando, comandi effettuati in movimento, distanza dal ricevitore. Per questo motivo si consiglia di effettuare le operazioni rimanendo il più vicino possibile al ricevitore radio.

Led

- A:** L'accensione del led Verde dopo aver dato il comando indica l'avvenuto spegnimento dell'impianto (solo BIP 2 Plus)
- B:** L'accensione a luce fissa del led Blu indica l'avvenuta trasmissione del comando e che la batteria è OK, inoltre nel BIP 2 Plus, l'accensione a luce intermittente del led Blu dopo aver dato il comando, indica che è in attesa del riscontro
- C:** L'accensione del led Rosso dopo aver dato il comando, indica l'avvenuta attivazione dell'impianto (solo BIP 2 Plus), se invece l'accensione avviene durante la trasmissione del comando indica "Batteria bassa".

Buzzer solo BIP 2 Plus

- 1 Beep lungo** indica l'avvenuta attivazione dell'impianto
- 2 Beep corti** indica l'avvenuto spegnimento dell'impianto

Istruzioni per la gestione del Buzzer (Inserito / Escluso) solo BIP 2 Plus

1. Per escludere il Buzzer nel BIP 2 PLUS premere contemporaneamente i tasti 2 e 5 (tutti i led devono risultare spenti) e mantenerli premuti fino ai 2 beep veloci del BUZZER
2. Per inserire il Buzzer nel BIP 2 PLUS premere contemporaneamente i tasti 2 e 5 (tutti i led devono risultare spenti) e mantenerli premuti fino ad un beep prolungato del BUZZER

ATTENZIONE: Mantenendo il buzzer attivo si riduce la durata della batteria

Possibili errori

- **Non esegue il comando:**
 - Se si tratta del comando di accensione, accertarsi che nessun sensore stia rilevando prima di effettuare nuovamente il comando
 - Avvicinarsi al ricevitore ed effettuare nuovamente il comando
- **Non arriva il segnale di riscontro:**
 - Avvicinarsi al ricevitore ed effettuare nuovamente il comando
 - Può accadere se l'impianto si trova già nello stato di comando
 1. avvicinarsi al ricevitore
 2. effettuare il comando opposto
 3. attendere
 4. successivamente effettuare il comando desiderato

Istruzioni per il cambio batteria (Mod. CR2032)

1. Esercitare una leggera pressione con un cacciavite a taglio fino allo sgancio dei fermi

2. Sollevare il fondo come indicato in figura

3. Sganciare la batteria sfruttando lo scanso predisposto

4. Inserire la nuova batteria e richiudere il guscio



Tasto	Canale
1	1
2	2
3	3
4	4
5+1	5
5+2	6
5+3	7
5+4	8

Attacco Portachiavi



User Manual

BIP 2 & BIP 2 Plus



Rolling code technology remote control. It can be used as a key ring. Allows up to 8 functions, embedded multi-color LEDs offer simple feedback on the commands performed.

Remote control range

The range in transmission and receiving could be different because of the environmental conditions (obstacles, remote control position, activations performed in movement). Because of these reasons, we recommend to use it closer as you can from the receiver.

Led

- A:** The green LED lights activation after having given the command shows that the system is switched off. (ONLY FOR BIP 2 PLUS)
- B:** The Blue Led light activation (steady) indicates the successful transmission of command and that the battery is OK, furthermore in BIP 2 Plus, blinking of the Blue led, after giving the command, indicates that is waiting for confirmation.
- C:** The red LED light activation after giving the command, indicate the successful activation of the system (only BIP 2 Plus), but if an arming occurs during transmission, the command indicates "low battery".

Buzzer only BIP 2 Plus

- 1 long beep** indicates the successful system activation
- 2 short beep** shows that the system is switched off

Instructions for the Buzzer managing (Armed / Excluded) only BIP 2 Plus

1. To exclude the buzzer in BIP 2 PLUS press simultaneously the buttons 2 and 5 (all LEDs must be off) and hold them down until the 2 fast beeps of theBUZZER
2. To enable the buzzer in BIP 2 PLUS press simultaneously the buttons 2 and 5 (all LEDs must be off) and hold them down until a long beep BUZZER

ATTENTION: Maintaining the buzzer active reduces the battery life

Possible mistakes

- **Command doesn't run:**
 - If is an arming command, ensure that no sensor is detecting before to perform the command again
 - Came closer to the receiver and perform the command again
- **Not getting the feedback signal:**
 - Came closer to the receiver and perform the command again
 - It can happen if the system is already in the condition of command
 1. move closer to the receiver
 2. make the opposite command
 3. wait
 4. then perform the desired command

Battery replacement instructions:(Mod. CR2032)

1. Press down lightly with a screwdriver until the release fasteners

2. Lift the bottom as shown in figure



3. Disconnect the battery using the avoidance prepared



4. Insert the new battery and close the shell



Tasto	Canale
1	1
2	2
3	3
4	4
5+1	5
5+2	6
5+3	7
5+4	8

Keychain attack

Manuel utilisateur

BIP 2 et BIP 2 Plus



Télécommande avec technologie Rolling code. Peut être utilisée comme porte clé. 8 fonctions possibles et – selon les modèles- les led multicolores intégrée permettent la confirmation intuitive des commandes effectuées.

Portée télécommande

La portée en transmission et en réception peut changer en fonction des situations, parmi lesquelles : obstacles et position de la télécommande, actions faites en mouvement, distance du récepteur. Pour ces raisons, il est conseillé d'effectuer les opérations en restant au plus près du récepteur radio.

Led

- A:** l'apparition du led vert après une commande confirme la mise hors service du système (uniquement BIP 2 PLUS)
- B:** l'apparition du led bleu fixe confirme la transmission de la commande et que la batterie est ok. Pour BIP 2 PLUS, l'apparition du led bleu clignotant après une commande indique qu'il est en attente de la confirmation.
- C:** l'apparition du led rouge après une commande confirme la mise en service du système (uniquement BIP 2 PLUS). Par contre, si l'apparition du led rouge intervient durant la transmission, cela indique "batterie basse".

Buzzer uniquement BIP 2 PLUS

- 1 Beep long** indique la confirmation de la mise en service du système
- 2 Beep courts** indique la confirmation de la mise hors service du système

Instruction pour la gestion du Buzzer (Mise En/hors Service) uniquement BIP 2 Plus

1. Pour exclure le buzzer dans BIP 2 PLUS, appuyer simultanément les touches 2 et 5 (tous les leds doivent être éteints) et maintenir appuyer jusqu'à entendre 2 beeps rapide du buzzer.
2. Pour activer le buzzer dans BIP 2 PLUS, appuyer simultanément les touches 2 et 5 (tous les leds doivent être éteints) et maintenir appuyer jusqu'à entendre 1 beep long du buzzer

ATTENTION : le buzzer actif réduit la durée de vie de la batterie

FAQ

- **La commande ne s'effectue pas:**
 - o Si il s'agit d'une commande de Mise En Service, vérifier qu'aucun capteur ne détecte ou ne soit ouvert, puis réessayer.
 - o Se rapprocher du récepteur et effectuer de nouveau la commande
- **L'information de confirmation n'arrive pas**
 - o Se rapprocher du récepteur et effectuer de nouveau la commande.
 - o Il est possible que le système se trouve déjà dans l'état de la commande.
 - 1 Se rapprocher du récepteur
 - 2 Effectuer la commande opposée
 - 3 Attendre
 - 4 Puis ré-effectuer la commande désirée

Instructions pour le remplacement de la batterie (modèle CR2032)

1. Faire une pression légère avec un tournevis plat et fin à la base de la fermeture



2. Soulever le fond comme indiqué dans la photo

3. Décrocher la batterie en utilisant l'évitement prédisposé

4. Placer la nouvelle batterie et refermer le couvercle



Tasto	Canale
1	1
2	2
3	3
4	4
5+1	5
5+2	6
5+3	7
5+4	8

Anneau porte-clé

